



長松小学校 学校だより

R4年11月2日発行

えがお いっぱい 84号

長松小キヤラ
「ながびよん」

「秋の七草」について

河原や公園に咲く花をみたり、紅葉を楽しんだり、植物を楽しむにはよい季節となりました。

1200年前の万葉集にも秋の植物についてうたわれています。

「あきののに さきたるはなを

およびおり かきかぞえれば

ななくさのはな」

唐津くんちの週ではありますが、ご家族で過ごされるおり、野の花に目を向けられるのもよい時間になることでしょう。



感染予防をしっかりとくんち文化を楽しんでほしいです

新型コロナ感染拡大について

心配していることが「新型コロナ感染」の感染拡大です。

休み明け等にご家族の中に「発熱」がある場合は、登校し感染拡大が十分考えられますので、できる限りご家庭内で様子を見られたり、病院を受診されたり、登校を控えていただくと有難いです。3日4日は休みとなり、土曜日の登校となりますが、どうぞよろしくお祈いします。

6年理科

「円城寺文雄」先生に今月いっぱい6年理科を担当してもらいます。昨日より指導していただいています。以前本校に勤務されたベテランの先生です

